REFORMA

Cambian titular del Observatorio

REFORMA / STAFF

El Observatorio de Participación Política de las Mujeres en la Ciudad de México cambió de titular y ahora estará dirigido por Daptnhe Cuevas, Secretaria de las Mujeres de la Capital.

Este grupo tiene la finalidad de darle seguimiento a la participación política de las mujeres en la CDMX, con la finalidad de que ese sector de la población influya en acciones que contribuyan al empoderamiento y la igualdad de género.

La dependencia estuvo encabezada por Patricia Avendaño, consejera presidenta del Instituto Electoral local (IECM), quien pasó la batuta a Cuevas.

La funcionara capitalina asumirá la función hasta el 13 de diciembre de 2025.

De acuerdo con el IECM, en 2024 hubo avances significativos en materia de paridad.

Recordó que en la Capital, 38 de las 66 curules del Congreso local están ocupadas por mujeres, así como la mitad de las 16 alcaldías y la mayoría de las concejalías.

"El balance es positivo, pero es necesario realizar un



Daptnhe Cuevas y Patricia Avendaño en el relevo de titularidad.

Patricia Avendaño, del IECM

Es necesario realizar un análisis más detallado sobre la situación al interior de los partidos políticos: el apoyo brindado a las mujeres en recursos para sus campañas".

análisis más detallado sobre la situación al interior de los partidos políticos: el apoyo brindado a las mujeres en recursos para sus campañas.

"Los procesos de postulación y las barreras que enfrentaron. Parece un camino lleno de obstáculos en lugar de una ruta accesible", dijo Avendaño, en un comunicado.

El Observatorio está in-

tegrado por las secretarías de las Mujeres, de Pueblos y Barrios Originarios y Comunidades Indígenas Residentes, el IECM y el Tribunal Electoral local.

Así como por la Fiscalía Especializada para la Atención de Delitos Electorales de la Ciudad de México y organizaciones de la sociedad civil.

Especi